

Todesanzeige

Die Nachricht vom Tod unseres langjährigen Mitarbeiters und Arbeitskollegen

Dieter Alfred Hebeisen-Lehmann

21. Februar 1954 bis 16. Juli 2017

hat uns zutiefst betroffen und traurig gemacht. Trotz allem kam der plötzliche Abschied von Dieter Hebeisen für alle überraschend und wir erfahren diesen nicht nur als einen dienstlichen, sondern vor allem als einen menschlichen Verlust, da mit Dieter Hebeisen eine langjährige, bereichernde und vertrauensvolle Verbindung bestand.

Wir werden uns gerne und immer wieder an Dieter Hebeisen mit seiner unverwechselbaren Art und seiner uneingeschränkten Hingabe für seine Tätigkeit in der Jugendstrafrechtspflege, die er auch in der letzten für ihn schweren Zeit immer aufrechterhalten hat, erinnern und so das Andenken an ihn wachhalten.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges und tiefempfundenes Beileid aus.

Staatsanwaltschaft des Kantons Bern
Jugendanwaltschaft Oberland